



室小だより

茅ヶ崎市立室田小学校

令和6年度 7月号

校長 村越 さゆり

学校教育目標

豊かな心を持ち、主体的・創造的に行動する子の育成

～ やさしく かしこく たくましく ～

夏に向かって心も体も準備しましょう

今年の梅雨は例年にはないような短さと予想されています。また、これまであまり聞いたことのない「湿度が高くても熱中症になる」というニュースもありました。蒸し暑さに慣れていない私たちの体を、こういった気候の変化や状況に少しずつ順応させていきたいものです。

学校では、環境省の熱中症予防警戒アラートに留意した活動を始めています。体育の授業や休み時間の外遊びにおいて、安全安心な教育活動を行っていきます。

さて、5月に引き続き、6月も学校全体や各学年での行事がありました。保護者の皆様に足をお運びいただいた、5校合同引き取り訓練と土曜参観がありました。5校合同引き取り訓練では、学校からのお知らせの内容に従って、引き取りの順路を守りながら行動していただきました。3階・4階ともに迎えが必要な方や3階から階段を降りる方で、人が交差するところがありましたが、お互いに譲りあったり少し待ったりとみなさんのご協力があり、混乱なく引き取り訓練を行うことができました。土曜参観では、多くの保護者の方にご来校いただき、子どもたちの教室での様子や学習の取り組みなど、たくさん場面をご覧いただくことができました。小さなことでも構わないので、子どもたちに「○○○なところよかったよ」、「□□□が素晴らしかった」等、保護者の皆様の目から見た「こんなところよかった」をたくさん伝えていただきたいと思ひます。よかったところを伝えることで、子どもたちが心のエネルギーを蓄えることができます。

各学年の行事では、4年生の宮ヶ瀬ダムへのバス遠足がありました。天候に恵まれ、バス3台に乗り合わせて向かいました。ダムの放流を見ることのできる曜日に合わせて行ったため、3秒間にプール1杯くらいの水量が出る観光放流を、5～6分間見ることができました。青空の広がる中、とても心に残る体験になったのではないのでしょうか。バスの中では、子どもたちの好きなDVD放映もあって満足して帰ってきました。6年生で予定していた鎌倉見学は雨天のため中止となりましたが、1時間目に体育館で学年レクリエーションに取り組みました。大きな歓声を挙げながらいくつかの種目を楽しみました。これまで準備してきた鎌倉見学コースは今回行くことができませんでしたが、家族で楽しんでみてはいかがでしょうか。どんなコースを子どもたちが考えたのか話題にさせていただき、チャンスがあれば、そのコースを味わってみてください。

最後に、6月18日(火)11時ころ茅ヶ崎市内で大雨警報の発令を受け、4月に配付しました「災害時の対応について」に従い、下校時間を切り上げ、教職員が見守りを行いながら一斉下校といたしました。この日は雨脚が強まる予報でしたので、警報発令以前から下校時間を切り上げるお知らせをしていたため、一部混乱させてしまいましたこと、お詫び申し上げます。これからも、このような緊急時に際しまして、随時、COCOOでお知らせしていきます。予期せぬタイミングでの配信が想定されます。日常的にこまめな確認をお願いいたします。また、緊急時の対応に際して、「家に鍵が掛けられ、入れない時はどうするか」、「どのように過ごすのか」等を、ご家庭で確認しておいてください。ご理解、ご協力をお願いいたします。